
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 26.10.2017 
 
 
Anfrage 1502/2017 zur Sitzung  am   
Stadtteilradrouten für Fahrräder und Pedelecs (FW-G) 
 
  
Zur Stadtratssitzung am 27.09.2017 hat unsere Fraktion nach der Anbindung von den Mainzer 
Stadtteilen für Fahrräder und Pedelecs angefragt. Eine Frage wurde nicht ausreichend beantwor-
tet.  

 

 
Wir fragen an: 
 

1. Welche Stadtteile von Mainz haben keine schnelle Stadtteilradroute in die Innenstadt? 

Bitte die entsprechenden Stadtteile auflisten. 
 

2. Bis wann ist mit eine Realisierung und einem Ausbau der fehlenden Stadtteilradroute zu 

rechnen? 

 
 

 
 
Kurt Mehler 
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